

Commerce des produits agricoles : en 1989, en millions de dollars
canadiens

Exportations	au Mexique	aux États-Unis	au Canada
du Mexique	0	2 372*	110
des É.-U.	1 867*	0	4 189
du Canada	150	3 109	0

* Chiffres de 1988

Toutefois, malgré son peu d'ampleur relatif, le commerce des produits agricoles entre le Canada et le Mexique pourrait s'avérer appréciable dans le secteur de certains produits de base et ouvrir des possibilités pour d'autres.

À l'avenir, le Mexique sera peut-être obligé de dépendre davantage des importations pour approvisionner en denrées alimentaires de base une population de plus en plus importante, qui sera aux prises avec des facteurs agricoles restrictifs comme le manque d'eau et de terre arable. En outre, on peut s'attendre à ce que les habitudes alimentaires des Mexicains changent sous l'effet de l'urbanisation et de l'augmentation des salaires qui accompagneront certainement la croissance économique.